

SIGNIFICADO DE LOS SUEÑOS

En la época en que Freud descubrió el psicoanálisis existía un problema sexual más agudo que en cualquier otro tiempo, pero lo que Freud no supo ver es que la sexualidad no es una terminal hacia la que desembocan todas las apetencias humanas en materia de goce, sino un símbolo de todas las posesiones materiales y también de las espirituales.

Cuando Freud interpreta la historia de Edipo y constata que muchos de sus pacientes viven emotivamente el mismo problema, Freud toma el mito al pie de

la letra y se inventa el famoso complejo de Edipo, según el cual Edipo, en un momento de su desarrollo, siente el deseo de tener relaciones sexuales con su madre, e inconscientemente sentimientos homicidas contra su padre.

Viendo como el problema número uno de sus pacientes era la represión sexual, acabó por relacionar prácticamente todos los símbolos oníricos a los órganos sexuales. De este modo soñar con objetos de forma alargada significa estar soñando con los órganos masculinos y soñar con objetos de forma redonda significaba estar soñando con el órgano femenino.

EL SUEÑO DE LA SEMANA ADOPCION:

Este sueño puede traducir el simple deseo de adoptar un niño por parte de una persona casada y sin posibilidad de tener hijos. Pero si el soñador no se encuentra en esas circunstancias, el sueño tiene un significado muy distinto. Quiere decir " Vas a cargar con la responsabilidad de otro, con todas sus consecuencias ". Esto es un claro aviso de que la persona puede verse acusada de algo que no ha hecho o bien acepta voluntariamente una carga que no es natural y que se añadirá a las que ya tiene, de un modo normal, haciendo su vida más pesada. Es una señal clara de que el soñador tomará decisiones equivocadas.

FUE NOTICIA

PRESENTACION DE LA SEMANA DE LA PROVINCIA:

La VII Edición de la Semana de la Provincia tendrá lugar entre los días 1 y 5 de Junio y estará ubicada en el Polígono de la Granja. En la edición del presente año es importante recalcar la existencia de tres ferias que se desarrollarán de forma simultánea

Exposer 90	Empresa de servicio
Alimentaria 90	Promoción de productos
	- provinciales
Artesanía 90	

ATRACO EN CIUDAD REAL

455.000 pts fué el botín que obtuvieron el pasado 15 de enero dos atracadores quienes desvalijaron el "bunquer" de la caja de la sucursal de BANESTO, ubicada en la calle Toledo.

MEJORAS DE INFRAESTRUCTURA

El Consejero de Sanidad y Bienestar Social y el Presidente de la Federación de Municipios y Provincias Antonio Pina y Ramón Fernández Espinosa respectivamente firmaron el día 17 de enero un acuerdo para conceder ayuda a los ciudadanos que deseen acceder a subvenciones y prestamos a través de la Administración Regional.

CABAÑEROS, LA HISTORIA INTERMINABLE

La finca de Cabañeros que fué declarada parque natural según Decreto del Consejo de Gobierno el día 11 de Julio de 1.988, ha visto como se ha rechazado en la pasada semana los recursos de algunos propietarios. El supremo ratificó la legalidad de la declaración de Cabañeros como parque natural.

EL ESCAPARATE MUSICAL

ALEX Y CRISTINA

Forman una pareja ejemplar, actual, nosotros diríamos que es una pareja de buenos chicos, sanos educados con ciertos rasgos de ingenuos, pero a nivel musical han espavilado con cierta destreza. Pueden resultar ciertamente empalagosos para quienes han rebasado el listón de los treinta, son la viva imagen de las nuevas generaciones bien alimentadas a base de productos preparados con fecha de caducidad, el fiel reflejo de las nuevas posturas de enfocar la vida y el resultado palpable de que los tiempos, afortunadamente, siguen cambiando.

ALEX y CRISTINA, pertenecen a la generación de los 80, a la generación de la nueva juventud, a una juventud que solo parece conocer la palabra "revolución".

Una revolución musical llamada ALEX y CRISTINA. ¡¡Suerte el los 90!!